



MAG. GERALD KLUG
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT

S91143/51-PMVD/2014

22. Mai 2014

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Darmann, Kolleginnen und Kollegen haben am 27. März 2014 unter der Nr. 1211/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "nötigen Austausch der Saab-105OE" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 bis 6:

Insgesamt wurden mit den Flugzeugen 148.481 Flugstunden (das Flugzeug mit den wenigsten Flugstunden 3.438 Flugstunden und das mit den meisten 5.157 Flugstunden) geleistet. Die Flugzeuge können mit einer Verlängerungsmöglichkeit 6.000 Flugstunden ableisten und werden zumindest bis zum Jahr 2020 genützt.

Zu 7:

Entfällt.

Zu 8 bis 11:

Die Entscheidung über einen Ersatz dieser Luftfahrzeuge ist noch nicht getroffen worden.

Zu 12:

Nein.